



## Minitrail meriahkan Sekaten

Oleh Sunartono  
HARIAN JOGJA

**GANDOMANAN:** Salah satu wahana yang baru digelar beberapa hari yang lalu di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) yaitu minitrail.

Wahana ini meminjamkan berbagai jenis motor minitrail dan ATV. Penjaga arena minitrail, Muhammad Syafii kepada *Harian Jogja* (30/1) mengaku dirinya baru membuka wahana tersebut.

"Mungkin belum banyak yang tahu, karena saya buka ini baru.

Mudah-mudahan bisnis ini lancar terus" ujarnya beberapa waktu lalu.

Masalah tarif penyewa minitrail dan ATV, lanjut Syafii, ia biasa menarik karcis Rp10.000 untuk lima kali putaran. Setiap putaran, menurutnya berjarak sekitar 100 meter dengan arena yang memutar dan dibatasi oleh tali rafia.

"Mereka bebas menikmati dengan lima kali putaran, kalau misalnya ada yang belum bisa naik, nanti ada tim kami yang mendampingi di atas ATV khususnya, karena

kalau minitrail hanya untuk per-seorangan," katanya.

Muhammad Syafii mengaku dalam waktu semalam dirinya dapat menyewakan sekitar 30 kali minitrail dan ATV kepada para pengunjung Sekaten. Akan tetapi jika kondisi sepi ia hanya dapat menyewakan sekitar 10 kali saja.

"Kalau ramai 30 kali, kalau sepi 10, itupun sudah lumayan. Biasanya yang paling digemari pengunjung itu yang jenis ATV yang rodanya empat, karena masih jarang orang memakai. Kalau yang minitrail kan sering kayak sepeda motor biasa."

ungkapnya.

Muhammad Syafii sengaja membawa sekitar 10 ATV beserta minitrailnya ke arena Sekaten. Sebelumnya, ia biasa mangkal di Pantai Parangtritis. Bagi dia, di Parangtritis persaingan sudah semakin ketat, karena di sana terdapat ratusan ATV dan Minitrail yang disewakan.

"Ini sudah lumayan ramai, tapi kalau dikasih denah stan dan wahana mungkin pengunjung lebih mudah untuk mencari lokasi yang diinginkan," sarannya kepada pengelola Sekaten.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005